

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

20.05.2021

Antrag
Engagement von Schülern ernst nehmen

Die Landeshauptstadt München genehmigt die Installation und Inbetriebnahme selbstgebauter Lüftungsanlagen in Schulen, sofern diese funktionstüchtig sind.

Begründung:

In der Onlineausgabe der Süddeutschen Zeitung vom 18.05.2021 wurde berichtet, dass das Bildungsreferat sich gegen die Ausweitung eines Projekts von Schülern der Michaeli-Gymnasiums ausgesprochen hat. Die Schüler bauten im Rahmen eines Projekts eine Lüftungsanlage, die voll funktionsfähig ist. Diese darf auch weiter genutzt werden, allerdings weigert sich das Bildungsreferat, dieses Projekt auch auf andere Klassenräume auszuweiten.

Der Münchner Stadtrat sollte anerkennen, dass sich auch die jüngsten Münchnerinnen und Münchner aktiv einbringen, um gemeinsam Wege aus der Corona-Krise zu finden, anstatt das Engagement der Schüler nicht ausreichend zu würdigen.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl